

There are no translations available.

Los adultos mayores del Hogar del Corazón de Jesús de la Junta de Beneficencia de Guayaquil disfrutaron del cierre de festejos por el mes del amor y la amistad con la visita de una delegación del Archivo Histórico del Guayas que les trajo la tertulia del mes de febrero denominada El Lenguaje Universal del amor: El Bolero, la cual contó con la intervención del Abogado Jorge Aycart y el maestro Alejandro Elías como panelistas, quienes con sus narrativas y proyección de vídeos en la pantalla gigante fueron trasladando a los asistentes a añoradas épocas de galanteo y romance.

Memorias, la poesía que resaltaba los sentimientos, la cual fue interpretada por Martha Ortiz fue de mucho agrado a los asistentes a la tertulia .

Gabriel Paredes integrante del Club de historia del Archivo Histórico deleitó a la audiencia con sus historias y ocurrencias sobre los romances de antaño e hizo poner la piel de gallina de algunos cuando hizo sonar un tocadiscos de discos de vinilo con la canción "Chacha Linda" del trío Hermanos Martínez Gil.

Fue una mañana deliciosa porque despertó nuestro espíritu recordando momentos pasados que fueron muy felices expresó el residente Carlos Campodónico.

Por otro lado, Josefa Mero de 88 años comentó que escuchaba boleros desde los 14 años y con esta tertulia ha recordado las épocas en que iba a los bailes, pero sonreía al decir: mis chaperonas no me dejaban bailar mucho.

El romance no se hizo esperar, inspirado por la canción Sin ti el residente Alberto Avilés sacó a bailar a su esposa Leonor Galán, les siguieron en la pista Carlos Flores y Bella Loor entre otros.

Felices recordando bellas épocas e intercambiando comentarios y recuerdos los residentes se fueron retirando del Salón de Comunidad Dorada donde reciben a diario diversas Terapias Físicas, Ocupacionales y de recreación.

## **Adultos mayores culminaron el mes de San Valentín con boleros y poesías**

Monday, 26 February 2018 09:26

---